

Diario Concepción

Jueves 6 de febrero de 2025, Región del Biobío, N°6075, año XVII

OBJETIVO ES MEJORAR CALIDAD DEL MEDIOAMBIENTE, A TRAVÉS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Protección Ambiental: trece proyectos se adjudican recursos de fondo en Biobío

Se trata de recursos que distribuye el Ministerio del área para promover la educación de base.

Un total de 13 proyectos de la Región del Biobío se adjudicaron recursos provenientes de los Fondos de Protección Ambiental

(FPA), en su reciente versión. Se trata de una iniciativa que distribuye alrededor de 100 millones de pesos en la Región. De acuer-

do con la Seremi del Medio Ambiente del Biobío, los FPA son una herramienta que tiene el Ministerio para promover la edu-

cación ambiental, la participación ciudadana y fomentar las acciones que distintas agrupaciones tienen para cuidar al

medioambiente. Cada organización recibió alrededor de 6 millones de pesos para el 2025.

CIUDAD PÁGS. 6-7

FOTO: RAPHAEL SIERRA P



Seis meses se extenderá desvío vehicular por obras de construcción de cruce vehicular en Chiguayante CIUDAD PÁG. 9

FOTO: JCC

Educación en IA generativa: curso gratis de la UdeC aborda un desafío social

CIENCIA & SOCIEDAD PÁGS. 11-12



Feriantes reciben apoyo para equipamiento, mobiliario y mercadería

ECONOMÍA & NEGOCIOS PÁGS. 13-14

Eduardo Marechal y su retorno feliz a Basket UdeC

DEPORTES PÁG. 17

FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.



EDITORIAL: UNA FERIA QUE ES PATRIMONIO DE CONCEPCIÓN